

Comunión con inesperada escolta

Escrito por Banda Virgen de la Caridad de La Unión. 22 de mayo de 2019, miércoles



Miembros de la banda de cornetas y tambores Virgen de la Caridad de La Unión se dirigieron el pasado domingo hacia la Villa de El Garbanzal para dar una agradable sorpresa al pequeño Antonio y acompañarlo con un pequeño pasacalles desde su casa hasta la parroquia de Nuestras Señora de los Dolores, donde en esa bonita mañana recibió su primera comunión. [G](#)

[ALERÍA DE FOTOS](#)

[\(pinchar aquí\)](#)

En las imágenes, podemos ver, desde la llegada de esta banda a la vivienda del pequeño protagonista de este día, así como su impagable cara de felicidad y sorpresa o el acompañamiento realizado con ese improvisado pasacalles hasta la iglesia de los Dolores, que

Comuni3n con inesperada escolta

Escrito por Banda Virgen de la Caridad de La Uni3n. 22 de mayo de 2019, mi3rcoles

finaliz3, con ese cari3oso pasillo realizado por sus compa3eros de esta banda, en la plaza de la parroquia de la Villa de El Garbanzal.

